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TORNATA DEL 1° MAGGIO 1855 

missione che vegli all'adempimento delle condizioni a stabi-
lirsi. 

5904. 72 contribuenti del comune di Varzi chiedono la ri-
forma della legge 7 luglio 1855 relativa alla tassa-patenti ed 
una dilazione a! pagamento dell'imposta dell'esercizio 1854. 

ATTI »I¥SSB£I. 

presideste. La reale Accademia delle scienze ha fatto 
omaggio alla Camera dell'intera collesione dei volumi delle 
sue memorie. 

Si è scritto dal presidente della Camera ringraziando quel-
l'illustre corpo del dono di questa collezione che onora l'e-
rudizione e le scienze italiane. 

il real corpo dello stato maggiore fa omaggio alla Camera 
della carta della Crimea in dièci fogli. 

Il presidente delia Cassa di risparmio di Torino fa omaggio 
alla Camera di 20 esemplari,del rendiconto e riassunto delle 
operazioni di quella Cassa. 

Il professore Giovanni Battista Adriani fa omaggio alla Ca-
mera di una sua relazione sopra alcuni documenti e Codici 
manoscritti di cose subalpine od italiane, conservati negli ar-
chivi e nelle pubbliche biblioteche della Francia meridio-
nale. Il signor Michele Erede, di Genova, fa omaggio alla Ca-
mera di 55 esemplari di un suo opuscolo sol commercio di 
Genova. 

Tutti questi scritti saranno deposti nella biblioteca della 
Camera. 

Il deputato Piacenza chiede per affari di servizio un con-
gedo di giorni 40. 

(La Camera accorda.) 
Metto ai voti l'approvazione del processo verbale testé letto. 
(È approvato.) 

REDAZIONE SUIi GIUDIZIO PRONUNZIATO DA.II Hi-
BISTRATO DI CASSAZIONE CONTRO 1E DEPUTATO 
RUTTISI. 

Cadorna c., relatore. Ho l'onore di presentare alla Ca-
mera la relazione sul giudizio pronunziato dal magistrato di 
Cassazione contro il deputato Bottini per reato di stampa. 
(Vedi voi. Documenti, pag. 1955.) 
presidente. Sarà stampata e distribuita. 
mazza pietro. Colla petizione numero 5904 molti pro-

prietari e contribuenti del comune di Varzi reclamano contro 
la tassa imposta dalla legge 7 luglio 1855, relativa alla tassa 
patenti. 

L'argomento, grave per sè stesso, e te ragioni che i petenti 
adducono, richiedono, come io domando, che sia questa peti-
zione riferita d'urgenza. 

(La Camera assente.) 
pesrone. Colla petizione numero 5902 i causidici di 

Mondavi espongono i gravami che essi dovrebbero soffrire 
qualora fosse approvato il progetto di legge riguardante il 
riscatto delle piazze dei causidici. Io chiedo che , a ter-
mini delle consuetudini della Camera, sia questa petizione 
trasmessa alla Commissione incaricata dell'esame di questa 
legge. 
presidenti!. È di già trasmessa8 secondo l'uso. 

4SSÌ1SZIO DEiiliE DIMISSIONI DSL MINISTERO. 

presidente. La parola spetta al presidente del Consi-
glio. 

Cavour, presidente dèi Consiglio, ministro degli affari 
esteri e reggente il Ministero delle finanze. Ho l'onore di far 
conoscere alla Camera che, in seguito ad una proposta stata 
presentata al Governo del He, relativa alla legge sulla sop-
pressione dei conventi e lo stabilimento di una tassa sopra 
alcuni enti religiosi, il Consiglio dei ministri ha stimato op-
portuno di rassegnare le sue dimissioni alla Corona. 

La Corona ha creduto di dover accettare queste dimissioni, 
incaricando ad un tempo il generale Durando, attuale mini-
stro della guerra, della formazione di un nuovo Gabinetto. I 
ministri tuttavia ritengono i portafogli finché il nuovo Mini-
stero sia costituito, ed i loro successori si trovino in grado 
di assumere la direzione degli affari. 

La Camera capisce che in questa circostanza l'azione poli-
tica è in certo modo cessata, rimane solo l'azione ammini-
strativa, onde il servizio pubblico non venga a soffrire pre-
giudizio da un ministeriale interregno. Ora la Camera capirà 
che i ministri attuali, sebbene rivestano, sotto un certo a-
spetto, il carattere di ministri, non possono però assumere 
quello di ministri politici, ed entrare in quelle spiegazioni 
che è loro debito di dare alla Camera, in tempo opportuno, 
sui motivi che li hanno indotti a rassegnare il potere. 

Quando la crisi attuale sarà terminata, quando esisterà un 
nuovo Gabinetto, sono certo che i nuovi ministri faranno im-
mediatamente conoscere alla Camera i principii sui quali la 
nuova amministrazione si sarà formata. 

DISCUSSIONE DEIi PROGETTO DI K.EGGE PER 
MAGGIORI SPESE Ali RILANCIO 1855. 

presidente. L'ordine del giorno porta la discussione 
del progetto di legge per l'autorizzazione di maggiori spese 
al bilancio del 1855. (Vedi voi. Documenti, pag. 1905.) 

Do lettura del progetto di legge emendato dalla Commis-
sione : 

« Articolo unico. Sono autorizzate le seguenti maggiori 
spese in aggiunta al bilancio 1855: 

« 1° Alla categoria n° 119 (Medaglie), Spese diverse pel ma-
feriale, del bilancio parziale del Ministero delle finanze, lire 
6250; 

« 2° Alla categoria u° Sorveglianza governativa stilla 
costruzione di strade concesse a società private, del bilancio 
parziale dei lavori pubblici, lire 50,000 ; 

« 5° È istituita una nuova categoria nel bilancio parziale 
dell'istruzione pubblica, sotto il nb 27 bis, e denominata : 
Continuazione dei lavori per Vampliazione della biblioteca 
dell'Università di Torino, coll'assegno di lire 11,850. » 

La discussione generale è aperta. 
Il deputato Depretis ha facoltà di parlare. 
depretis. Io debbo osservare che, se vogliamo attenerci 

ai sani principii che reggono il sistema parlamentare, non 
possiamo discutere un progetto di legge che implica unaqui-
stione di bilancio, se non è presente in questo consesso la 
rappresentanza politica del potere esecutivo. 

Ogni discussione di una spesa implica necessariamente un 
voto di fiducia 0 di sfiducia ; qualunque sia la entità, qualun-


